



Conferencia de prensa del Grupo Parlamentario del PRI, Diputada, Ana González, Tema: Propuesta de salud

Me gustaría externar el tema de un Punto de Acuerdo que hemos presentado como bancada también a través de su servidora, ustedes lo saben que desde el año pasado presentamos el tema de cómo nos preocupa y nos ocupa la diabetes tipo 1 en nuestras niñas, niños y adolescentes de todo el país.

Donde ni siquiera hay un padrón donde se pueda tener el número real de niños que padecen diabetes tipo 1, entonces estamos muy emocionados y confiamos en que la Comisión de Salud va a aprobar esta iniciativa, pero hay que recordar algo, de ser aprobado, que confiamos en que así sea, entraría en el presupuesto del 2026.

Pero en este 2025 como PRI que estamos haciendo, presentando un Punto de Acuerdo porque nosotros al reconocer que se han bajado los presupuestos en cuestión de salud, en Morena que nos dicen, que nos dice el gobierno federal que no, que estamos bien.

Entonces tomemos el presupuesto que se ha aprobado, donde por cierto fueron 913 millones de pesos hacia el tema de obesidad para niñas, niños y adolescentes, de ahí tomémoslo, para diabetes tipo 1, ¿con que hay intención?, primero, que se haga este padrón en este año, pero que también se le dé el apoyo de insulina que tanto quieren nuestras niñas, niños y adolescentes.

Este es este Punto de Acuerdo, donde como PRI seguimos unidos, impulsando a nuestra niñez, a nuestras juventudes y que mejor que en el tema de salud, gracias a todos por su atención.

<https://www.tallapolitica.com.mx/conferencia-de-prensa-del-grupo-parlamentario-del-pri-diputada-ana-gonzalez-tema-propuesta-de-salud/>